



A la fin d'une journée particulièrement chargée et éprouvante, en rentrant à l'hôtel pendant une mission loin de chez nous. Je me couchais à une heure tardive ma femme dormait déjà et j'étais sur le point de m'assoupir quand le téléphone sonna. Une voie en colère dit : "Ecoute sale type nous en avons assez de toi ! Avant la semaine prochaine tu regretteras d'être venu ici à Marseille !"

Je raccrochais mais le sommeil était parti, je sortis du lit et commençais à arpenter la chambre. Finalement, j'allais à la cuisine et fis chauffer du café. J'étais prêt à abandonner.

J'essayai de trouver un moyen de disparaître sans avoir l'air d'un lâche.

Dans cet état d'épuisement, alors que mon courage était presque entièrement perdu, je décidais de remettre mon problème à Dieu. La tête entre les mains, je m'inclinai sur la table de la cuisine et je priais à haute voix. Ce que je dis à Dieu cette nuit là est encore vivant dans ma mémoire. « Je suis stressé ici pour ce que je crois juste mais maintenant j'ai peur, les gens se tournent vers moi pour être guidés et si je vais devant eux sans force et sans courage, eux aussi chancelleront ! Je suis au bout de mes forces, il ne reste rien !

J'en suis venu au point où seul je ne puis plus faire face ! »

A ce moment même, j'ai conscience de la présence divine comme jamais auparavant, c'est comme si je pouvais entendre la tranquille assurance d'une voie intérieure. Debout pour la justice ! Debout pour la vérité ! Dieu sera toujours à tes côtés !

Presque aussitôt mes craintes commencèrent à me quitter. Mon incertitude disparut J'étais prêt à tout affronter. La situation extérieure n'avait pas changé, mais Dieu m'avait donné le calme intérieur !

Trois minutes plus tard, notre maison sauta ! Cela peut paraître étrange, mais je reçus calmement la nouvelle. Mon expérience avec Dieu m'avait donné courage et confiance !

Fortifie-toi et prends courage ? Ne t'effraie point et ne t'épouvante point, car l'Eternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras. Josué 1 : 9

**Jean-
365histoires.com
Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com